

Marius Schebella
Medienkünstler, Forscher

Bewerbung Sparte Medien/Medienkunst

Lebenslauf

Marius Schebella (*1973, Klagenfurt) ist Künstler, Forscher und Lehrender im Bereich Sound, interaktive Installationen und Medienwissenschaften. Er studierte außer Kirchenmusik auch Computermusik und elektronische Medien in Wien sowie Integrated Digital Media an der New York University.

Seit 2013 ist er an der FH Salzburg tätig, forscht u. a. zur Verknüpfung von Textil und Sound (PEEK-Projekt mit Gertrud Fischbacher) und engagiert sich als Obmann des Medienkunstvereins subnet in den Themenbereichen Technologie, Kunst, Gesellschaft. Seine Arbeiten wurden international aufgeführt und ausgestellt, in seinen Projekten bewegt sich Marius Schebella zwischen Kunst, Technologie und gesellschaftlicher Teilhabe. Er lebt in Salzburg und Kärnten.

Motivation

Ich bewerbe mich für den Landeskulturbeirat, weil ich vor allem den digitalen Wandel im Kulturbereich aktiv mitgestalten möchte. In meiner künstlerischen und forschenden Praxis arbeite ich seit vielen Jahren an der Schnittstelle von Kunst, Technologie und Wissenschaft. Dabei sehe ich es als zentrale kulturpolitische Aufgabe, Rahmenbedingungen und strukturelle Weichenstellungen für digitale künstlerische Praktiken zu schaffen, künstlerische Vermittlung zu fördern und die Zusammenarbeit zwischen Kulturschaffenden, Kulturinstitutionen und Wissenschaft zu stärken. Projekte wie das PEEK-Forschungsprojekt „Nexus of Textile and Sound“ oder die Mitarbeit und Organisation von Festivals, Medienkompetenztagen, Hackdays sowie unterschiedlichen Diskussionsformaten belegen mein Engagement für interdisziplinäre, inklusive und nachhaltige Kulturarbeit.